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http://www.manade.com/en/product/tribu-and-co-recycling-bin/type/tribu-desk-recycling-system.html
http://www.manade.com/fr/produit/corbeille-tri-des-dechets/type/tribu-modules-tri-42.html


Intelligent et fonctionnel, le système TRIBU permet d’organiser directement au poste de 
travail le tri des déchets pour leur collecte avant recyclage. 

Constitué de 2 corbeilles à papier principales 18 et 26 litres sur lesquelles s’accrochent 
en option 2 bacs à déchets 5 et 9 litres, il s’adapte aux spécificités du tri sélectif dans 
chaque entreprise. 

Les corbeilles à papier reçoivent en option des couvercles métalliques, les bacs des 
couvercles en ABS de couleur pour l’identification de la nature des déchets. 

Les corbeilles et bacs sont réalisés en polypropylène, la finition noire est issue de maté-
riaux 100% recyclés. 

TRIBU is a smart and versatile desk-side recycling system.

Consisting of 2 main waste paper bins 18 L and 26 L with 2 optional hook-on bin inserts 
5 L and 9 L, this system meets the specific characteristics of selective waste sorting in 
every company. 

Available as an optional extra are metal lids for the main waste paper bins. The small 
bin inserts have ABS lids in a large choice of colours to identify the type of waste. 

The bins are made of polypropylene, the black colour is issued from 100% recycled 
material.

TRIBU
Modules de tri  Desk-side recycling system



Corbeille à papier 26 litres
Waste bin 26 litres

Corbeille à papier 18 litres 
Waste bin 18 litres

Corbeille  Bin  TR 50 PP
Couvercle  Lid  TR 51

Corbeille avec roulettes 
Bin on casters
TR 10 PP R

Corbeille  Bin  TR 10 PP
Couvercle  Lid  TR 11



Bacs à déchets, 5 et 9 litres
Bin inserts, 5 and 9 litres

5 L
TR 30 PP

9 L
TR 20 PP

Couvercle  Lid
TR 40

La corbeille TR 10 PP est conçue pour recevoir le papier à plat.
The TR 10 PP takes paper flat.



TOTRIB  TOTRIB  TR A

Couvercle TRIBU   
TRIBU Lid  TR 40

Une version avec bras pivotant à 360° à la base du support apporte une 
dimension ergonomique supplémentaire.

A further version consisting of a 360° swivelling angled stem provides 
an additional ergonomic dimension. 

http://www.manade.com/fr/produit/corbeille-tri-des-dechets/type/totrib-tri-des-dechets-44.html
http://www.manade.com/en/product/tribu-and-co-recycling-bin/type/totrib-recycling-bin-ready-to-assemble.html


Déclinaison du système TRIBU, TOTRIB est un système de tri sélectif ergonomique, particulière-
ment adapté pour les postes réglables en hauteur. Fixé directement sous le plan de travail, il per-
met de collecter et trier dans un minimum de place, sans gêne pour le nettoyage du sol. 

Les bacs à déchets 5 et 9 L peuvent être vidés, remis en place et verrouillés sur le support d’une 
seule main. Leur position est variable en hauteur, ils peuvent également pivoter sur l’axe du support.  

TOTRIB is an offshoot of the TRIBU system particularly relevant for height adjustable desks. It 
consists of a stem screwed under the desktop, fitted with a height adjustable and rotative support. 

The two TRIBU waste bin inserts TR 20 PP (9 L) and TR 30 PP (5 L) can then be hooked onto the 
support, emptied, put back in place and locked with one hand. 

TOTRIB
Modules de tri  Recycling bins

TOTRIB pivotant  with angled arm  TR P A



Couvercle ABS
ABS Lid

Jaune 13	 Yellow 13

Vert 33	 Green 33

Rouge 15	 Red 15

Bleu 14	 Blue 14

Noir 24	 Black 24

Aluminium 29          Silver 29

Blanc 01	 White 01



Corbeille et Bac Polypropylène
Polypropylene Bin and Insert 

Noir 24	 Black 24

Aluminium 29          Silver 29

Blanc 01	 White 01



www.manade.com

Photos non contractuelles - Dans le but d’améliorer constamment ses fabrications MANADE 
se réserve le droit d’apporter sans préavis, des modifications aux modèles du présent document. 
Images : Michel Lacroix (Archimi.com) - Octobre 2016

This document is not legally binding. In order to improve the quality and the design of its products, 
MANADE reserves the right to modify any item in this catalogue without prior notice. 
Photos : Michel Lacroix (Archimi.com) - October 2016


	Bouton 34: 
	Bouton 41: 
	Bouton 50: 
	Bouton 51: 
	Bouton 33: 
	Bouton 40: 
	Bouton 38: 
	Bouton 20: 
	Bouton 39: 
	Bouton 32: 
	Bouton 55: 
	Bouton 35: 
	Bouton 42: 


